
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 590/2021

Requer informações acerca de pessoas com 
deficiências e doenças raras em nosso 
município. 

Senhor Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 
legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o Poder 
Executivo no âmbito de seus atos;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 
de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 
as seguintes informações: 

1. O Município possui uma secretaria especifica para atuar nas causas de pessoas com 
deficiências e doenças raras? 

2. O Município possui políticas públicas ou programas voltados para a inclusão de 
pessoas com deficiência e ou doenças raras?

3. Existe uma comissão permanente ou conselho no município que trate das questões 
relacionadas a pessoas com deficiências e doenças raras?

4. O município possui algum canal informativo e ou de denúncia contra a violência e a 
violação de direitos da pessoa com deficiência?

5. As áreas públicas mais acessadas e frequentadas do município possuem 
acessibilidade?

6. O município possui algum cadastro de pessoas com deficiência que seja utilizado como 
informações pertinentes para a elaboração de políticas e programas para o 
atendimento multi e interdisciplinar (educação, saúde, assistência social)?

7. Quem são as pessoas cadastradas, portadoras de deficiência e doenças raras no 
município?

8. Caso o cadastro esteja desatualizado, é possível promover uma campanha de 
recadastramento?

Justificativa

Esta vereança tem desenvolvido ações para implementar um efetivo 
investimento em saúde, educação e acessibilidade aos portadores de deficiência, bem 
como aos portadores de doenças raras.

Não obstante, com vistas a cumprir com estes objetivos, vimos atuando em 
consonância com o Legislativo, Ministérios e Secretarias, Municipal, Estadual e a nível 
Federal.

Estas atuações, podem contribuir para que Santa Bárbara d´Oeste seja 
contemplada com a transferência de melhores e maiores recursos financeiros, 
humanos, materiais e outros.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de junho de 2.021.

Eliel Miranda
-vereador-
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